

Landesliga Senioren 40 Mitte

TTC Haßbergen II : TuS Grün-Weiß Himmelsthür
Samstag, 10.02.2024, 16:00 Uhr

Bachmann macht den Sack zu

Aufgabe souverän gelöst - So könnte man den Auswärtserfolg des TuS Grün-Weiß Himmelsthür im Spiel der Landesliga Senioren 40 Mitte beim TTC Haßbergen II beschreiben, der schon nach unter 2 Stunden feststand. Das Satzverhältnis von 29:7 zeigt beim deutlichen 9:1-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Ehrhardt, Ehrhardt und Bachmann, die all ihre Partien siegreich gestalteten.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Hilsmann / Nelzin beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Ehrhardt / Ehrhardt. Einen Erfolg verpassten Klussmeier / Woll bei ihrer Vier-Satz-Niederlage gegen Bachmann / Radtke. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Ingo Hilsmann beim letztendlich klaren 0:3 gegen Jörg Ehrhardt. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte anschließend Andreas Klussmeier letztlich im Repertoire, um Dirk Ehrhardt final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Wenig später ging es beim Spielstand von 0:4 weiter, als das untere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Thomas Woll letztlich im Repertoire, um Stephan Radtke final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Oleksander Nelzin beim letztendlich klaren 0:3 gegen Elmar Bachmann. Durch diesen sechsten Zähler war dem Gastteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Haßbergen II und des TuS Grün-Weiß Himmelsthür. Gekämpft bis zum Schluss hatte Ingo Hilsmann in der Begegnung gegen Dirk Ehrhardt, musste jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben, so dass Hilsmann letztendlich nur knapp einen überraschenden Erfolg verpasste. Andreas Klussmeier verlor sein Match gegen Jörg Ehrhardt unterm Strich eindeutig und nicht überraschend in drei Sätzen. Da war final wirklich nichts zu holen. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Thomas Woll gegen Elmar Bachmann. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Keinen guten Verlauf schien die Begegnung für Oleksander Nelzin gegen Stephan Radtke nach Verlust der ersten beiden Sätze zunächst zu nehmen. Doch nach dem Sieg im Entscheidungssatz konnte Oleksander Nelzin letztendlich dann doch noch die Gratulation des Gegenübers entgegennehmen. Die beiden Teams verließen mit einem 9:1-Erfolg für den TuS Grün-Weiß Himmelsthür die Halle.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Haßbergen II nun ein Punktekonto von 2:4 Punkten auf, während der TuS Grün-Weiß Himmelsthür vor dem nächsten Spiel, das am 26.04.2024 gegen den SV Teutonia Sorsum ansteht, 6:0 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Haßbergen II bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 26.04.2024 gegen den TSV Schwaförden.

Statistik:

TTC Haßbergen II

Doppel: Hilsmann / Nelzin 0:1, Klussmeier / Woll 0:1

Einzel: I. Hilsmann 0:2, A. Klussmeier 0:2, T. Woll 0:2, O. Nelzin 1:1

TuS Grün-Weiß Himmelsthür

Doppel: Ehrhardt / Ehrhardt 1:0, Bachmann / Radtke 1:0

Einzel: D. Ehrhardt 2:0, J. Ehrhardt 2:0, E. Bachmann 2:0, S. Radtke 1:1

